

Le président du Salvador salue la contribution de Cuba à la campagne d'alphabétisation



La Havane, 24 nov. (RHC).- Le président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén, a salué la contribution de Cuba à la campagne d'alphabétisation menée par son gouvernement.

Le président Sánchez Cerén a tenu ces propos à l'occasion de la déclaration du Département de La Paz comme territoire libre d'analphabétisme.

L'aide cubaine a permis au gouvernement du Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale de réduire de 10% le taux d'illettrés dans ce pays centraméricain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/177385-le-president-du-salvador-salue-la-contribution-de-cuba-a-la-campagne-dalphabetisation>



Radio Habana Cuba